



Kia Presseinformation

Datum: 6. Mai 2021

Kia Sorento mobilisiert Land der Berge

- Autohaus Brunner und Kia stellen ORF für Land der Berge Fahrzeug zur Verfügung
- Eingesetzt wird ein neuer Kia Sorento Plug-In Hybrid
- Langjährige Partnerschaft zwischen Autohaus Brunner und Land der Berge wird fortgesetzt

Das Autohaus Brunner in Kirchbichl, eines der führenden Autohäuser Tirols, stellt während der Sommermonate dem Team von ORF "Land der Berge", mit dem nagelneuen Sorento Plug-in Hybrid das neue Spitzenmodell von Kia zur Verfügung. Die Partnerschaft zwischen dem Autohaus Brunner und "Land der Berge" geht somit in die Verlängerung.

Das Spitzenmodell von Kia ist ein rollendes Hightech-Fahrzeug, dieses alle technischen Vorzüge eines großen SUV zu bieten hat. Mit bis zu 57 km rein elektrischer Reichweite ist der Sorento als Plug-In Hybrid auch umweltmäßig auf der grünen Seite zu Hause. Die vierte Generation hat bereits in den ersten Monaten seit dem Launch zahlreiche neue Kunden gefunden. Mehrere Designpreise, eine Prämierung zum Women's Car of the Year, sowie die Wahl zum Fleet Car of the Year sprechen für sich.

„Platz bis zu sieben Personen, voll Geländetauglich, damit bringt man das Team rund um Marlies Raich und Peter Habeler samt Kamera-Crew und Redakteure locker an jedes Ziel unseres Landes“, freut sich Toni Silberberger.

Die Berg-, Alm- und Forststraßen stellen für ein Fahrzeug enorme Herausforderungen dar. Hier kann der Kia Sorento dank seiner Produktqualität – auch repräsentiert durch die Kia-typischen 7 Jahre Werksgarantie, punkten. „Stehzeiten kann man sich auf Grund der Terminplanung nicht leisten“, sagt Produzent Toni Silberberger, der seit Jahren mit dem Autohaus eine sehr gute Zusammenarbeit pflegt.

Kürzlich fand die Übergabe des nagelneuen Kia Sorento Plug-In Hybrid im Autohaus Brunner statt, mit dabei die beiden Chefs des Autohauses Hans-Peter und Hans Brunner, sowie ORF-Produzent Toni Silberberger.

Das 1971 gegründete Autohaus Brunner im Tiroler Kirchbichl übernahm Service und Vertrieb von Kia 1995 und gehört somit zu den ältesten Kia Partnern in Österreich. Zuletzt erfolgte 2010 der Neubau der 400 m² großen Kia-Ausstellungshalle und der 1000 m² Gebrauchtwagenhalle. Das gesamte Ambiente des Autohauses ist seither großzügiger, heller und offener.